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MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERlEUR MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

DIRECTION DES ACCREDITATIONS DEPARTMENT OF UNIVERSITY
UNIVERSITAIRES ET DE LA QUAUTE ACCREDITATIONS AND QUALITY

******* ****7r**

l '-7 1 0 0 5 4 4 . ~
ARRETE N° / MINESUP/~G/DAidQ/ s8iAC/SE du 1.0.4 SEPT 2011
Portant lancement du concours d'entrée en 1ère année de Licence Professionnelle en
Sages-femmes de la Faculté des Sciences de la Santé ~e l'Université de Buéa, et fixant le
nombre de places disponibles pour l'année académique 2017-2018.

LE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,

Vu la Constitution;
Vu la loi n° 005 du 16 Avril 2001 portant orientation de l'Enseignement Supérieur;
Vu le décret 2004/320 pas du 08 Décembre 2004 portant organisation du gouvernement;
Vu le décret 2004/322 pas du 08 Décembre 2004 nommant les membres du gouvernement;
Vu le décret 2005/142 pas du 29 Avril 2005 portant organisation du Ministère de l'Enseignement

supérieur;
Vu le décret n 0 92/074 du 13 Avril 1992 visant à transformer les centres universitaires de Buea et

de Ngaoundéré en Universités;
Vu le décret n 0 93/034 du 19 Janvier 1993 organisant l'Université de Buea;
Vu le décret 2012/333 pas du 29 Juin 2012 nommant le Vice-Chancellor de l'Université de Buea;
Vu le décret n 0 93/027 du 19 Janvier 1993 fixant les dispositions communes à toutes les

Universités, modifié et complété par le décret n 0 2005/342 du 10 Septembre 2005;
Vu le Protocole d'accord signé entre le Ministère de la Santé Publique et le Ministère de

l'Enseignement Supérieur portant désignation de l'Université de Buea comme tutelle
académique pour les écoles de Sages-femmes au Cameroun du 30 Juillet 2015; .

Vu l'arrêté n. 17/00056/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC/SE du 25 Janvier 2017 fixant le calendrier des
concours d'entrée dans les Universités d'Etat du Cameroun pour l'année scolaire 2017-2018

Sur proposition du Vice-Chancellor de l'Université de Buea,

ARRETE:

Article r": Un concours d'entrée en première année, pour l'admission de 40 (quarante)
étudiants respectivement dans le Cycle de Licence Professionnel en Sages-femmes est
organisé à la Faculté des Sciences de la Santé de l'Université de Buea pour l'année
académique 2017-2018. Le concours aura lieu les vendredi 15 et samedi 16 Septembre
2017 au campus de la Faculté des Sciences de la Santé de l'Université de Buea.
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Article 2: L'examen d'entrée dans le Cycle de Licence Professionnel en Sages-femmes
est ouvert à tous les candidats camerounais et étrangers qui sont titulaires du:

- G.C.E. «A» Level dans au moins deux matières (biologie et chimie) et du GCE « 0 »

Level dans au moins cinq matières obtenues en une seule session, y compris la langue
anglaise et les mathématiques (Excepté la Réligion);

- Baccalauréat série C ou D, et le Probatoire C ou D.
- Diplôme d'Etat (SDE) en Sage-femme et le GCE « 0 » Level dans au moins cinq

matières obtenues en une seule session, y compris la langue anglaise et les
mathématiques et au moins deux papiers au GCE A Level dont l'une doit être est la
Biologie.

N.B : Les titulaires de qualifications équivalentes déterminées par le Ministre de
l'Enseignement Supérieur sont admissibles à cet examen.

Article 3: Les dossiers de candidature dûment remplis doivent être déposés au bureau
du Secrétaire General (Registrar) de l'Université de Buea, BP 63 Buea, au plus tard, le
lundi 11 Septembre 2017. Les dossiers devront comporter les documents suivants:

a) un formulaire de demande dûment rempli à retirer au bureau du Secrétaire
General de l'Université de Buea, sur présentation d'un reçu bancaire de 20000 FCFA
adressé à: "L'Agent Comptable de l'Université de Buea." Ce montant est payable à
l'Université de Buea ou dans le compte bancaire BICEC/Buea N0100010
684298394742001-23.

Les frais d'inscription ne sont pas remboursables.

Le formulaire de demande d'inscription est également disponible sur le site Web du
Ministère de l'Enseignement Supérieur, http / www / minesup.gov.cm.

b) une copie certifiée du certificat de naissance datant d'au plus six mois.
c) 2 photographies récentes de format passeport.
d) des copies certifiées-vraies des certificats / diplômes
e) des copies de relevés de notes (pour les candidats avec le Baccalauréat et le

Probatoire).

Les dossiers incomplets ne seront pas pris en compte.
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Article 4: L'examen d'entrée couvrira programmes du GCE « 0 » Level, du G.C.E. «A»
Level ou du Baccalauréat dans les domaines suivants:

- Biologie
- Chimie
- Physique / Sages-femmes
- Utilisation de l'anglais
- Épreuve orale

Coef j

Coef z
Coef z
Coefz
Coef i

Une étude du dossier du candidat (qualité des diplômes et relevés de notes
présentés) constitue 40% (quarante pour cent) du total des points de l'examen d'entrée.
Les examens écrits et oraux porteront le 60% (soixante pour cent) restant.

Article 5: Les candidats devant passer les épreuves du concours d'entrée dans les cycles
des Licence Professionnelle en Sage-femme organisée au campus de la Faculté des
Sciences de la Santé de l'Université de Buea devront se présenter au moins une heure
avant le début du premier sujet, avec leurs cartes nationales d'identité ou un passeport.
Aucune autre forme d'identification ne sera acceptée.

Article 6: Les dépenses résultant de cette décision seront à la charge du budget de
l'Université de Buea, la charge budgétaire 620 903 pour l'année financière 2017.

Article T Le Vice-chancellor de l'Université de Buea, le Directeur des Accréditations
Universitaires et de la Qualité et le Doyen de la Faculté des Sciences de la Santé sont
chacun chargés de la mise en œuvre de cet arrêté qui sera enregistré et publié en
français et en anglais partout où besoin sera.

LE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,

~/~
/

/
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\1 ~7 J 0 0 5 4 4 , , / <j 10 4 SEPT 2017
ORDER N° /MINESUP/SG/Di\UQ/SDEAC/SE of
To launch the competitive entrance examination for admission into the B.Sc.
Programme in Midwifery in the Faculty of Health\ Sciences of the University of Buea and
to FIxthe number of places available for the 201712018 academie year.

MindfuI
Minc!fuI
MindfuI
Mindful
Mindful
Mindlul

Mindful
Mindful

Mindful

Mindful

Mindful

THE MINISTER OF HIGHER EDUCATION

of the constitution;
oflaw no 005 of 16th April 2001 on the orientation of Higher Education;
of decree na 2004/320 of 08th December 2004 to organize the government;
of decree na 2004/322 of 08t11December 2004 to appoint the members of government;
of decree na 2005/142 of 29th April 2005 to organize the Ministry of Higher Education;
of decree na 92/074 of 13th April 1992 to transform the Buea and Ngaoundere University
Centres into Universities;
of decree na 93/034 of 19 January 1993 to organize the University of Buea;
of decree na 2012/333 of 29th June 2012 to appoint the Vice-Chancellor of the University of
Buea;
of decree na 93/027 of 19th January 1993 to lay down provisions common to al!
Universities, modified and completed by decree no 2005/342 of io'" September 2005;
of the Memorandum of understanding between the Ministry of Public Health and the
Ministry of Higher Education on the designation of the University of Buea as an
Academie Mentor for midwifery schools in Cameroon of 3dh July 2015

of order no 17/00056 MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC/SE of 25th January 2017 stipulating the
calendar of activities for competitive entrance examinations into State Universities in
Cameroon for the 2017-2018 academie year;

On the Proposai of the Vice-Chancellor of the University of Buea;

HEREBY ORDERS AS FOLLOWS:

Article 1: The Entrance Examination for the admission of 40 (fort y) students into the
first year, of the Bachelor of Science degree programme in Midwifery in the Faculty of
Health Sciences of the University ofBuea for the 201712018 academie year will take place
on Friday lSth and Saturday 16th September 2017 at the Faculty of Health Sciences
campus of the University of Buea.

Page 1 sur 3



Article 2: The entrance examination into the Bachelor of Science degree programme
in Midwifery is opened to aIl Cameroonian and foreign candidates who are holders of:

the G.C.E. Advanced Level in at least two relevant subjects, two of which must
be Biology and Chemistry (Food and Nutrition exempted), and the G.C.E.
Ordinary Level in five subjects in one session including English Language and
Mathematics (Religious Knowledge exempted);

the Baccalaureat series C or D, and the Probatoire certificate series C or D

the State Registered Midwife Certificate with GCE ordinary level passed in five

papers (English language, Biology, and Mathematics inclusive) and at least two

G.C.E. Advanced Level papers, one ofwhich must be Biology.

c) Holders of equivalent qualifications as determined by the Minister of Higher
Education are eligible to apply.

Article 3: The completed application files which must be received at the Registrar's
Office, University of Buea, P.O. Box 63 Buea by Monday nth September 2017 should
comprise the following documents:

a) a completed application form obtainable from the office of the Registrar,
University of Buea, upon presentation of a bank receipt of 20,000FCFA addressed
to the "The Accounting Officer, University of Buea." This sum of money is
payable to the following University of Buea bank account: BIC.EC Buea Account
No. 100010 6842 98394742001-23.

Registration fees are not refundable.

The application form is also available on the Web Site of the Ministry of Higher
Education, http/www/minesup.gov.cm.

b) a certified-true copy oftheir birth certificate dated no more than six months.
c) 02 recent passport size photographs.
d) certified-true copies of certificates/diplomas
e) copies of transcripts (for candidates with the Baccalaureat certificates).

Incomplete files will not be considered.

Page 2 sur 3



Article 4: The entrance examination will cover topics treated at the G.C.E. Ordinary,
G.C.E. Advance Level and the Baccalaureat in the following areas:

- Biology
- Chemistry
- Physics/Midwifery science
- Use of English
- Oral Examination

Coef j

Coef2
Coef z
Coef z
Coef i

A study of the candidate's academie background (quality of certificates and
transcripts presented) shall constitute 40% (forty per cent) of the total marks of the
entrance examination. The written and oral examinations shall carry the remaining 60%
(sixty per cent).

Article 5: Candidates writing the entrance examination for the midwifery sciences
programme should be at the Faculty of Health Sciences Campus of the University of
Buea at least one hour before the start of the first subject, with their National identity
cards or valid passports. No other form of identification will be accepted.

Article 6: The expenditure resulting from this decision will be charged to the budget of
the University of Buea, budgetary charge 620903 for the 2017 financial year.

Article 7: The Vice-Chancellor of the University of Buea, the Director of University
Accreditation and Quality and the Dean of the Faculty of Health Sciences are each
entrusted with the implementation of this order which shall be registered and
published in English and French wherever necessary.
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